

[PLUG-IN-DIGITAL](#) (siège social à Montpellier/Hérault, CA 22 M€, 130 salariés), entreprise spécialisée dans l'édition et la distribution de jeux vidéo, finalise le rachat d'un studio au Sud de l'Espagne. "C'est une question de quelques jours pour enregistrer l'opération. Cette société d'une dizaine de personnes, avec laquelle nous collaborons depuis longtemps, est spécialiste de l'adaptation de jeux sur différentes plateformes. Je pense que nous ferons cinq à six acquisitions, au rythme de deux par an. Nous allons plutôt vers des sociétés avec lesquelles nous avons déjà collaboré." témoigne Francis Ingrand, président fondateur de Plug In Digital, cité par L'Usine digitale. www.plugindigital.com